

La liberté naît de l'égalité, déclare le président argentin

Image not found or type unknown



La Havane, 10 juillet, (RHC)- La véritable liberté naît de l'égalité, a déclaré ce dimanche le président Alberto Fernandez à l'occasion de la journée de l'indépendance de l'Argentine.

La date a été choisie pour l'inauguration du premier tronçon du gazoduc Nestor Kirchner qui changera la matrice économique et productive de ce pays.

"Un avant et un après pour notre développement, construit en un temps record, unique en Amérique du Sud et le projet le plus important de ces 40 dernières années en Argentine", a-t-il fait remarquer.

"Nous l'avons commencé pendant la pandémie de Covid-19 et nous l'avons achevé lorsque nous avons célébré quatre décennies de démocratie ininterrompue", a-t-il ajouté.

Alberto Fernandez a déclaré que "le gazoduc, qui représente une étape cruciale vers la souveraineté énergétique et l'indépendance économique, est inauguré précisément le jour où la patrie se souvient du moment où elle s'est déclarée libérée de tout colonialisme".

"Nous devons être les artisans de notre propre destin, en possédant les ressources qui nous permettront de grandir et de nous développer en tant que société. C'est l'État qui doit garantir la santé publique et l'éducation, promouvoir le progrès constant de la science et de la technologie, favoriser la production rurale et encourager nos industries", a-t-il souligné.

"L'indépendance ne peut être gagnée une fois pour toutes. Elle doit être construite et élargie chaque jour grâce au travail fructueux de chaque Argentin. Tout comme nos héros n'ont jamais abandonné, nous ne pouvons pas non plus permettre à ceux qui veulent une nation faible de gouverner, soumise aux pouvoirs concentrés d'une économie qui ne cherche qu'à préserver les puissants", a-t-il déclaré.

"Il n'y a pas d'indépendance ou de liberté possible sur une terre d'injustice (...) Il est temps d'aller plus loin, d'avancer vers demain, en marchant sur le chemin de la justice et de ce qui est bon pour le peuple. Ce n'est pas pour nous, mais pour nos enfants, vive la Patrie", a-t-il conclu.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327976-la-liberte-nait-de-legalite-declare-le-president-argentin>



Radio Habana Cuba